
ANFRAGE 

des Abgeordneten Dipl.-Ing. Gerhard Deimek 
und weiterer Abgeordneter 

an den Bundeskanzler 

betreffend Aussagen zum Thema Gold gegenüber der Krone 

In der Kronen Zeitung vom 27. April 2014 findet sich eine zumindest inhaltlich zitierte 
Aussage des Bundeskanzlers zum Thema der Goldreserven der Österreichischen 
Nationalbank. Demnach prüfe der Rechnungshof "wo unser Gold am sichersten 
aufgehoben ist und ob es in Österreich entsprechende Lagerstätten gibt." 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den 
Bundeskanzler folgende 

ANFRAGE 

1. Welche Maßnahmen werden Sie setzen oder veranlassen, wenn der 
Rechnungshof zum Schluss kommt, dass das Gold der OeNB am sichersten 
in Österreich gelagert werden kann? 

2. Welche Maßnahme werden Sie setzen oder veranlassen, wenn der 
Rechnungshof zu dem Schluss kommt, dass innerhalb des österreichischen 
Bundesgebietes geeignete Lagerungsmöglichkeiten für das Gold der 
Österreichischen Nationalbank bestehen? 

3. Ist die im genannten Artikel in der "Krone" angeführte Aussage derart zu 
verstehen, dass die Regierung doch die Möglichkeit hat, auf die Lagerung der 
Bestände der OeNB Einfluss zu nehmen? 
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